

Säfte *fruit juices*

Apfelsaft (naturtrüb und von den eigenen Bäumen), Traubensaft, Marillennektar, Birnennektar, und weitere Sorten auf Anfrage

Apple juice (naturally cloudy and from our own trees), grape juice, apricot nectar, pear nectar, cherry+blueberry, redcurrant+cherry enjoy them pure, mixed with water or sparkling mineral water

- mit Wasser	0,3 l	€ 2,50
	0,5 l	€ 5,-
- mit Mineral	0,3 l	€ 2,50
	0,5 l	€ 5,-
- pur	0,25 l	€ 3,80
	0,5 l	€ 7,50
	1 l	€ 15,-

Kaffee (G)

Verlängerter <i>Americano</i>	€ 2,90
Cappuccino	€ 3,50
Espresso	€ 2,60

Hausgemachte Sirupe

Homemade sirups mixed with still or sparkling mineral water

- mit Wasser	0,33 l	€ 2,60
	0,5 l	€ 4,-
	1 l	€ 8,-
- mit Mineral	0,33 l	€ 3,-
	0,5 l	€ 4,50
	1 l	€ 9,-

Vöslauer

Mineralwasser	0,33 l	€ 2,30
	0,75 l	€ 5,30

Coca Cola	0,33 l	€ 3,50
Coca Cola light	0,33 l	€ 3,50
Almdudler	0,33 l	€ 3,50

Tee

Bio-Qualität von Sonnentor
(Kräuter-, Schwarz-, Früchtetee, ...)

organic tea variety

0,5 l	€ 2,30
-------	--------

Handverlesene

Alm-Kräuter-Teemischung

local, handpicked herbal tea blend from 1.400 m above sea level

0,5 l	€ 7,-
-------	-------

Bier ^(A)

Die Privatbrauerei Stiegl (anno 1492) in Salzburg blickt auf eine ähnlich lange Geschichte wie unser Bauernhaus (erstmal schriftlich erwähnt 1486).

Neben traditionellen Klassikern bieten wir „Sortenbiere“ und ausgefallene Spezialitäten.

The brewery Stiegl (anno 1492) in the city of Salzburg looks back on a similarly long history as our farmhouse (first records from 1486).

In addition to traditional classics, and non-alcoholic options, we offer "Sortenbiere" (= extraordinary specialties).

Stiegl

Goldbräu 0,33 l € 3,10

Goldbräu 0,5 l € 4,20

the classic, a malty pale lager

Naturradler Zitrone 0,33 l € 3,10

Naturradler Zitrone 0,5 l € 4,20

Beer with fruit soda (lemon)

Weisse Naturtrüb 0,5 l € 4,50

(dunkel)

unfiltered, full wheat beer

Stiegl Columbus 0,33 l € 3,10

Pale ale "for discoverers"

Alkoholfreie Biere *non-alcoholic*

Freibier 0,33 l € 3,10

Unfiltered and non-alcoholic

Sport Weiße 0,5 l € 4,50

Non-alcoholic wheat beer

A little north of the city of Salzburg, in Wildshut, these "Sortenbiere" have their own organic farm, malt house and roasting house.

*This pale, honey-colored specialty beer is brewed with the finest ancient Wildshuter grain, resulting in a balanced, full-bodied yet mild beer. Fresh notes of flowery yeast coupled with the flavor of Mühlviertel aromatic hops charm the nose. Velvety soft on the tongue while rounding off to a harmonious close.
top-fermented, Full beer rye, 12°P*

Sortenbiere ^(A)

Wildshuter Sortenspiel

bio, 0,75 l € 19,-

Hell-honigfarbenes, mildes Bier aus feinstem „Wildshuter Urgetreide“ gebraut.

obergärige Spezialität, ausgewogen, vollmundig, mit hefeblumigen Noten, Mühlviertler Aromahopfen schmeichelt der Nase. Samtig weich auf der Zunge und harmonisch im Ausklang.

obergäriges Vollbier, 5 % vol, Stammwürze: 12,00°

Deep golden tints, gently ascending carbonic acid and a dense foam crown are harbingers of a particularly beery pleasure. The malty fragrance, typical butter nuances and herb-like hop tones hint at the Bohemian origin. The spicy body puts up a fair resistance against the harmonious bitterness of the hops.
Type: Full beer, 12,2°P

This dark brown speciality beer has a creamy foam and seductively smells of chocolate and mocha. The composition of different organic malt varieties and organic black oats is rich in taste and intense in the finish. A beer, which is to be enjoyed not only by men. Stout, top fermentation, 13,5°P

A mighty Russian Imperial Stout is the foundation of the "Sonnenkönig V." which has been stored in a cherry brandy ash wood barrel for several months. Black as night, the prominent beer impresses with a distinctive roast flavour which, however, still allows for the expression of some sour cherry and wood flavours as well. It is not an accident that the taste reminds of a ripe Burgundy wine, as nose and palate experience a whole array of flavours, including dark stone fruit, coffee and, last not least, a delicate touch of balsamic vinegar.

Russian Imperial Stout Barrel Aged, STARKBIER aged in oak barrels 22,2°P

Butterblume

0,75 l € 19,-

Tiefgoldene Farbtöne mit fein aufsteigender Kohlensäure und eine dichte Schaumkrone sind Vorboten eines besonders bierigen Genusserlebnisses. Der malzige Duft, stiltypische Butternuancen und kräuterartige Hopfentöne lassen den böhmischen Ursprung erahnen. Dem würzigen Körper hält eine harmonische Hopfenbittere nicht zu knapp dagegen. Vollbier, 5,0 % vol, Stammwürze: 12,20°

Männerschokolade

0,75 l € 19,-

braunschwarze Spezialität, duftet herrlich nach Schokolade und Mocca. Verschiedenen Malzsorten und Schwarzhafer verleihen dieser anmutigen Bierkreation seinen unwiderstehlichen Charakter. Gehaltvoll, komplex und geschmeidig. obergäriges Chocolate Stout, 5,5 % vol, Stammwürze: 13,50°

Sonnenkönig Jahrgangsbier

0,75 l € 150,-

Ein mächtiges Russian Imperial Stout ist Fundament des über mehrere Monate im Kirschwasser-Eschenfass gelagerten „Sonnenkönig V“: Schwarz wie die Nacht beeindruckt das ausladende Bier mit markanten Röstnoten, die aber doch auch Weichseltönen und Holznuancen Raum lassen. Die Erinnerungen an reifen Burgunder kommen nicht von ungefähr, bietet sich Nase und Gaumen doch eine Aromenlandschaft von dunklem Steinobst, Kaffee und schließlich zarten Balsamiconoten. Starkbier im Holzfass gereift, 2017, 10 % vol, Stammwürze: 22,20°

Wein ⁽⁰⁾

Von den südlichen Ausläufern der Alpen bis zu den sonnigen Ebenen im Burgenland erstreckt sich unsere kleine, feine Auswahl.

Unsere guten Freunde von den Weingütern Eichenstein in Südtirol und Winzerhof Kiss im Burgenland, sowie ihre Spezialitäten, werden auf den folgenden Seiten vorgestellt.

Our small and fine selection of vines come from southern foothills of the Alps in Italy (Trentino-Alto Adige) and the sunny plains in eastern Austria. Our two favorite wineries Eichenstein (I) and Kiss (AT) and their specialties are presented on the following pages.

Weißer Spritzer 1/4 l € 3,40

*Refreshing wine pleasure: white vine and sparkling mineral water mixed 1:1
the sweet version "Süßer Spritzer" will have a little splash of sirup added*

White wines

Light straw yellow, notes of blossoms, fresh hazelnut and citrus create a fine perfume, while the fruity and grape-like notes dominate the tongue. acidity and sweetness are wonderfully balanced, semidry

medium golden yellow, taste of fresh apple fruit, with herbal spice and a mineral touch, dry

Strong straw yellow, spicy aromas of yellow fruit, elegant, powerful and well-balanced, an ideal food companion, dry

The grapes of Sauvignon Blanc (55 %), Weißburgunder (35 %) and Riesling (10 %) bring a great combination of structure, freshness, beautiful fruit and fresh acidity, dry

The aromas: gooseberries, intense elderberries, a light scent of freshly mown grass, harmonious minerality. The freshness is a surprising contrast to the fruity sweet bouquet, a wine with great variety. (dry)

Weißweine ⁽⁰⁾

Neuburger 0,75 l € 30,-

Helles Strohgelb, blumiges Aroma, Duft von frischen Haselnüssen über Zitrusnoten sorgen für feines Prickeln in der Nase, cremig am Gaumen, während die fruchtigen und vor allem die weintraubigen Noten auf der Zunge dominieren, Säure und Süße sind wunderbar ausgewogen
halbtrocken, 2018, 12,5 % vol, Winzerhof Kiss, Jois

Sauvignon Blanc 0,75 l € 36,-

Intensive Aromen nach Holunderblüten, exotischen Früchten und Stachelbeeren; am Gaumen intensiv würzig, zugleich elegant, mit reifer Substanz
trocken, 2018, 13 % vol, Winzerhof Kiss, Jois

Chardonnay Leithaberg DAC 0,75 l € 38,-

mittleres Goldgelb, mit frischer Apfelfrucht, unterlegte Kräuterwürze, mineralischer Touch
trocken, 2018, 13 % vol, Winzerhof Kiss, Jois

Gloria Dei 0,75 l € 38,-

Gemischter Satz aus Sauvignon Blanc (55 %), Weißburgunder (35 %) und Riesling (10 %). Der Sauvignon gibt Würze, der Weißburgunder verleiht Struktur und Fülle, der Riesling die Frische; schöne Frucht, frische Säure und würzig-mineralischen Charakter
trocken, 2017, 13 % vol
Weingut Eichenstein, Marling - Südtirol

Sauvignon „Stein“ 0,75 l € 38,-

Das Aroma erinnert an Stachelbeeren und intensiven Holunder, ergänzt durch den leichten Duft von frisch gemähtem Gras. Im Geschmack dominiert die harmonische Mineralität. Die Frische im Wein ist ein überraschender Gegensatz zum fruchtig süßen Bukett, ein Wein mit großer Vielfalt.
trocken, 2017, 12,5 % vol
Weingut Eichenstein, Marling - Südtirol

Rotweine ⁽⁰⁾

Red wines

The darling of Austrians. Beautiful garnet red, deep aromas of Vistula and Cherries, soft ripe tannins with velvety Body and full-bodied taste

Deep dark ruby red with a violet edge, dark berries on the nose, smooth and soft

Dark ruby garnet, violet reflexes, subtle berry fruit, a hint of cherries and nougat, elegant tannins, chocolate-like taste, aged in oak barrels

Deep dark ruby garnet, black core, berry fruit underlaid with a fine precious wood flavor, nuances of blackberries, soft nougat with sweet tannins, aged in oak barrels

Deep dark ruby garnet, black core, fine nuances of blackcurrant and blackberry, elegant, extra sweet, chocolate finish, aged in oak barrels

Dark ruby garnet, violet reflexes, fine blackberry confit, slightly nougat and roasted aromas, good complexity, strong tannins, long finish, aged in oak barrels

An elegant red wine with good structure and fine harmony, consisting of 65% Merlot, which gives it fullness and warmth, and 35% Cabernet Franc, which is responsible for the structure, aged in oak barrels

Zweigelt 0,75 l € 30,-

Schönes Granatrot, tiefe Aromen nach Weichsel und Kirschen, weiche reife Tannine mit samtigem Körper und vollfruchtiger Geschmack. **trocken, 2017, 13 % vol, Winzerhof Kiss, Jois**

Blauburger 0,75 l € 30,-

Tiefdunkles Rubinrot mit violetter Rand, dunkle Beeren in der Nase, geschmeidiger und weich am Gaumen **halbtrocken, 2017, 13 % vol, Winzerhof Kiss, Jois**

Pinot Noir 0,75 l € 52,-

Dunkles Rubingranat, violette Reflexe, feine unterlegte Beerenfrucht, ein Hauch von Kirschen und Nougat, elegante Tannine, schokoladiger Rückgeschmack, 12 Monate im Eichenfass gereift **trocken, 2016, 13,5 % vol, Winzerhof Kiss, Jois**

Renommee 0,75 l € 58,-

Tiefdunkles Rubingranat, schwarzer Kern, mit feiner Edelholzwürze unterlegte Beerenfrucht, feine Nuancen von Brombeeren, mit süßen Tanninen unterlegte, zartes Nougat 18 Monate im Eichenfass gereift **trocken, 2016, 14 % vol, Winzerhof Kiss, Jois**

Neuberg Cabernet Sauvignon 0,75 l € 70,-

Tiefdunkles Rubingranat, schwarzer Kern, feine Nuancen von Cassis und Brombeere, elegant, extraktsüß, schokoladiger Nachhall, 18 Monate im Eichenfass gereift **trocken, 2016, 14,5 % vol, Winzerhof Kiss, Jois**

Jungenberg Blaufränkisch 0,75 l € 89,-

Dunkles Rubingranat, violette Reflexe, feines Brombeerkonfit, etwas Nougat und Röstaromen, gute Komplexität, kräftige Tannine, langer Nachhall, 18 Monate im Eichenfass gereift **trocken, 2016, 14,5 % vol, Winzerhof Kiss, Jois**

Baccara 0,75 l € 68,-

Elegant und beerig, aus 65% Merlot (für Fülle und Wärme) und zu 35% aus Cabernet Franc (verleiht die Struktur). Barrique ausgebaut **trocken, 13,5 % vol, Weingut Eichenstein, Marling - Südtirol**

Sparkling wines

Sweet, bubbly joy

The French classic

Rosé blend

*fine, bright pink color, fine fruit
flavors, spicy and youthful, delicate
raspberry and strawberry aromas,
fresh, natural carbon dioxide*

dessert wine

*Sweet wine from Pinot Gris grapes:
strong golden yellow, honey and
exotic fruits smell, full and elegant
sweetness*

spirits, "Schnaps"

*around 15 different spirits,
distilled by local farmers*

Schaumweine ⁽⁰⁾

Kiss me rosé (Frizzante)

0,75 l € 20,-

lieblich, 2018, 12 % vol, Winzerhof Kiss, Jois

Champagne Ruinart

0,75 l € 120,-

trocken, 12 % vol, Champagne, FR

Champagne Ruinart Rosé

0,75 l € 170,-

trocken, 12,5 % vol, Champagne, FR

Rosé ⁽⁰⁾

Kiss me Rosé

0,75 l € 30,-

feine, helle Pinkfarbe, feine Fruchtaromen, würzig und
jugendlich, am Gaumen feine Himbeer- und Erdbeeraromatik,
frische, natürliche Kohlensäure
trocken, 2018, 12,5 % vol, Winzerhof Kiss, Jois

Süßwein ⁽⁰⁾

Sweet Kiss

0,75 l € 34,-

Pinot Gris

kräftiges goldgelb, Honig und exotische Früchte in der Nase,
lebendig, fein und leichtfüßig, volle, elegante Süße
süß, 2017, 11 % vol, Winzerhof Kiss, Jois

Edelbrände

rund 15 Sorten aus den heimischen
Obstgärten und Kesseln

je nach Sorte

2 cl € 4,50 bis € 14,-

*Winery Eichenstein
South-Tirol
Italy (Trentino-Alto Adige)*

Sepp Waldner creates authentic, characterful wines in a small piece of paradise. The winery Eichenstein is located in a fantastic location at 550 meters altitude in Freiberg, high above Meran, South Tyrol.

Protected to the north by the towering mountains of the Texel Group, open to the south by the Adige Valley, here the vine has ideal conditions.

The peculiarities of the soil: Porphyry quartzite and granite brought to the surface by an ancient volcano, containing many minerals.

Visit our South Tyrolean friends and the origin of these special drops:

*At the Romantik-Hotel Oberwirt in Marling or withdrawn in a luxury chalet in the midst of the vineyards you will fulfill your every wish. A dream place.
www.eichenstein.it*

Weingut Eichenstein Südtirol

Sepp Waldner kreiert authentische, charaktervolle Weine in einem kleinen Stück Paradies. Das Weingut Eichenstein befindet sich in traumhafter Lage auf 550 Meter Höhe in Freiberg, hoch über Meran, Südtirol.

Geschützt nach Norden durch die hoch aufragenden Berge der Texelgruppe, offen nach Süden durch das Etschtal, findet hier die Rebe ideale Voraussetzungen. Die Besonderheiten des Bodens: Porphyrquarzit und Granit die hier von einem vorzeitlichen Vulkan an die Oberfläche gebracht wurden und in dem viele Mineralien eingelagert sind.

Besuchen Sie unsere Südtiroler Freunde und den Ursprung dieser besonderen Tropfen:

Im Romantik-Hotel Oberwirt in Marling oder zurückgezogen im Luxus-Chalet inmitten der Weinberge erfüllt man Ihnen jeden Wunsch. Weite und Weinnatur! Ein Traumplatz.

www.eichenstein.it

*Winzerhof Kiss
Burgenland, in the east of
Austria*

*Ronny Kiss and his family
consciously use the forces of
nature in their vineyards.
In Burgenland, the climate
offers the best conditions for
exceptional wines, which thrive
as a moisturizer thanks to
special soils around the Leitha
Mountains and Lake Neusiedl.
Taste the typical minerality of
slate and shell limestone and
enjoy fine nuances.
The fresh-fruity white wines and
the seductively fruity, muscular
red wines are awarded annually
and nationwide.*

*If you like the taste you
can continue the wonderful
discoveries directly at Winzerhof
Kiss as part of a cozy wine
weekend.
www.winzerhof-kiss.at*

Winzerhof Kiss Burgenland

Ronny Kiss und seine Familie nutzen bewusst die Kräfte der Natur in Ihren Weingärten.

Im Burgenland bietet das Klima beste Voraussetzungen für außergewöhnliche Weine, die durch spezielle Böden rund ums Leithagebirge und den Neusiedler See als Feuchtigkeitsspender bestens gedeihen. Schmecken Sie die typische Mineralik von Schiefer und Muschelkalk und genießen Sie feine Nuancen.

Die frisch-fruchtigen Weißweine und die verführerisch fruchtbetonten, muskulösen Rotweine werden allejährlich landes- und bundesweit ausgezeichnet.

Wer hier im Schwaigerlehen - Berggarten auf den Geschmack kommt, kann die wunderbaren Entdeckungen direkt am Winzerhof Kiss im Rahmen eines gemütlichen Wein-Wochenendes fortsetzen.

www.winzerhof-kiss.at

Die 14 Allergene

A gluten-containing cereal

B crustaceans

C eggs

D fish

e peanuts

F soybeans

G milk

H nuts

L celery

M mustard

N sesame seeds

O sulfur dioxide and sulphites

P lupins

W molluscs

A Glutenhaltiges Getreide

B Krebstiere

C Eier

D Fisch

E Erdnüsse

F Sojabohnen

G Milch

H Schalenfrüchte

L Sellerie

M Senf

N Sesamsamen

O Schwefeldioxid und Sulphite

P Lupinen

W Weichtiere

Information on ingredients in our food that may cause allergies or intolerances, is available on request from the chef and our service staff.

Informationen über Zutaten in unseren Speisen, die Allergien oder Unverträglichkeiten auslösen können, erhalten Sie auf Nachfrage beim Küchenchef und bei unseren ServicemitarbeiterInnen.

*All prices include VAT. and are valid until further notice.
Nov. 2019*

Alle Preise der Karte verstehen sich inkl. MWSt. und gelten bis auf Widerruf.
Nov. 2019

Für das gesamte Angebot gilt: solange der Vorrat reicht.